

„Santiano“ unterstützt die Kappelner Tafel

KAPPELN Der Schirmherr der Kappelner Tafel, die norddeutsche Band „Santiano“, macht auch außerhalb ihrer musikalischen Auftritte wieder von sich reden. Mit einer Spende von 1000 Euro fördern die Musiker die Arbeit der hiesigen Tafel. „Wir sind Santiano äußerst dankbar, dass sie auf diese Weise unsere Arbeit für die Bedürftigen tatkräftig unterstützen“, so Burkhard Rautenberg, der Vorsitzende der lokalen Hilfsorganisation.

„Santiano“ begleitet die Arbeit der Kappelner Tafel als deren Schirmherr intensiv. Und die Band weiß zudem genau, worüber sie spricht. In ihren Liedern ist vielfach von Not und Mühsal der Seeleute die Rede, die mit der Arbeit auf dem Wasser verbunden ist. Mühe und Arbeit stehen auch im Mittelpunkt des Wirkens der Kappelner Tafel. Der Aufruf der Seemanns-Band „Bleibt bitte stark am Ball“ soll deshalb Tatkraft und Durchhaltevermögen der Tafel stärken. Mit der Spende geben sie ein leuchtendes Beispiel an Hilfsbereitschaft. Der Geldbetrag kann präzise verwendet werden, damit Notleidende durch diese Hilfe „durchatmen“ können. *sb*